



それぞれの目標に向けて

六月七日(火)、今年初めての水泳学習が行われました。

大籠海水浴場までは、歩いて移動しました。比較的、涼しかったのですが、長い距離を歩くので、「暑い」や「疲れた」という声が聞こえてきました。しかし、着いてから準備体操が終わると、みんなの表情はやる気に満ちていました。また、五月二十二日に行われた海岸清掃のおかげで、海や砂浜もきれいだったので、早く入りたい気持ちさがさらに高まりました。

前半は、海で歩いたり、走ったり、ジャンプしたり、水中じゃんけんしたりしながら、水に慣れていきました。陸上と違い、海の中はとても動きづらかったですが、やっていくうちに体が慣れてきて、動きも速くなってきました。隣の人と競い合いながら、歩いたり走ったりするのは、とても楽しかったです。水中じゃんけんは、ならず、いろいろな人と組みながら勝負し、みんなで盛り上がりま



休憩をした後は、学年ごとに分かれて、水泳大会に向けた練習をしていきました。それぞれの学年で、バタ足や息継ぎなど、練習に励みました。先生方からのアドバイスもあり、最初に比べると上達した児童生徒もいました。

本番は、七月六日の五・六校時です。自分たちで立てた目標に向けて、精一杯、頑張ってください。皆さん、応援をよろしくお願いします。

仕事の大切さ

六月十四日(火)に職場体験学習があり、場内を掃除したり、出張所の三つの事業所で職場体験をさせていただきました。職場体験の前には電話でアポイントメントをとらせていただきました。初めての経験で、とても緊張しました。

五月二十二日(日)、大籠海水浴場で海岸清掃が行われました。子ども会の活動ですが島民の方にも協力していただきました。

すっきりピカピカ海岸清掃

大籠海水浴場に到着し、遠くから見ると、あまりゴミが落ちていないように見えたが、近くから見ると思った以上にガラスの破片やプラスチックゴミが落ちていて、気が付きました。また、安全に泳ぐことができるように、ゴミだけでなく、大きな石も取り除きました。清掃が終わる、再度砂浜を見てみると、とてもきれいになっていてすっきりしました。島民の皆さん、ご協力ありがとうございました。水泳学習頑張ります。

いまきら園では、〇〇〇さんが体験させていただきました。〇〇〇さんは、「いまきら園の仕事は、体力を消費し大変でしたが、園児たちのかわいらしい笑顔をみることで、とてもうれしかったです。」と話してくれました。

職場体験では、どの職場でも仕事のやりがいや学ぶことがありました。職場体験学習を引き受けてくださった事業所の皆さん、ありがとうございました。

歯を大切に

六月十一日(土)、小学生は二時間目、中学生は三時間目に歯と口の健康教室が行われました。小学生は、歯と口に関するクイズをしたあとに染めだしを行い、みがき残しの多いところを、確認しました。みがき方のポイントを確認しながら、歯をみがきなりました。中学生は、歯周病について説明を受けたあと実際に自分の歯肉をチェックしました。次に、染めだしを行い、どこにみがき残しが多いのか確認しました。みがくときのポイントを動画で見ながら、自分の歯をみがきました。僕は、染めだしをして、思っていたよりもみがき残しが多かったので、学習したことを思い出しながら、歯みがきをしていきたいと思います。みなさんは、歯をしっかりとみがけていますか。これからも、歯を大切にしていましょ。



(出張所)



(ホームたから)



(いまきら園)

鳥博士の鳥博士

五月十九日(木)、〇〇〇くんが珍しい鳥を発見し、テレビに取り上げられました。

発見した鳥の名前はズグロミゾゴイ。ミゾゴイという鳥にとっても似ていますが、ミゾゴイとは少し違い、頭頂部が黒くなっているそうです。

ズグロミゾゴイを発見したとき、〇〇くんは、「初めは、ミゾゴイだと思って写真を撮ったけれど少し違うな」と思い、調べたら珍しい鳥だったので、発見できて嬉しかったです。」と話してくれました。

また、ズグロミゾゴイを発見したことがテレビで放送されることになったときの気持ちを聞いたところ、「とてもきれいに写真が撮れたので、お父さんがInstagramに投稿したところ、テレビ局の人から連絡が来ました。ズグロミゾゴイがそんなに珍しい鳥だとは思っていませんでした、とても驚きました。」と話してくれました。

今後、挑戦したいことを聞いてみると、「珍しい鳥以外にも知らない鳥の写真をたくさん撮りたいです。次はカワセミを見つけないかと思っています。」と話してくれました。

これからもたくさん鳥を発見し、十島村一の、いえ、日本一の鳥博士になってほしいなと思います。



作り上げよう島の入り口

ついに、壁画プロジェクトが始まりました。壁画プロジェクトとは、程は、まず、壁画の周りに生え

「三十年以上経ち、古くなった壁画ている草を刈り、その後、下地を一から描き変えよう」という声かを塗ります。夏頃に原画を描いたら立ち上がったプロジェクトです。てくださっているロコさんとい壁画プロジェクトのことを島民のう方に横浜から来てもらう予定皆さんにも詳しく知ってもらおうただそうです。

最後に、実行委員である〇〇〇さん「このプロジェクトは島民全員でお話を伺いました。で作り上げていくものなので、

どのような壁画にしていきたい 皆さんも、絵を描くなどできるかを伺うと、「来島者の方々に綺麗 ことはあるので、ご協力よろしだと思ってもらえるような壁画に お願いします。」と話してくださっていました。」と答えてくださいました。

最後に、「この一年で壁画は描



き変わります。この壁画が島の発展に役立つことを願っています。島民の皆さんもぜひ参加よろしくお願ひします。」とメッセージをくださいました。

思いを引き継いで

六月十五日(水)の十八時三十分から、いまさら園で、ピアノのお披露目会が行われました。このピアノは、東京にある山野楽器という楽器店からいただきました。音楽教室の楽器の入れ替えて使われなくなったピアノを世界に届けるといふ企画に、〇〇〇さんが応募し、当選したため宝島にやってきました。ピアノは、山野楽器のご厚意で、島まではるばる運んでくださいました。

ピアノがやってきた記念に開催されたお披露目会では、「風になりたい」、「紅蓮華」、「ルージュの伝言」、「summer」が演奏されました。ステイールパンを交えた演奏もあり、とても盛り上がりました。

大切に使われてきたこのピアノ、今度は、宝島の「宝」として、大切に使用していきます。

7月の行事予定

- 6日(水) 水泳大会
- 9日(土) トカラ集会
- 11日(月) 着衣水泳
- 12日(火) 高校説明会
(~13日(水))
- 20日(水) 終業式



クイズコーナー

〇〇君が発見した鳥の名前はなんでしょう？

- ① ズボロミゾゴイ
- ② ズグロミゾゴイ
- ③ カワセミ

〈先月のクイズ〉

- ① 白色「純潔の愛」
- ② 青色「永遠の幸福」
- ③ 赤色「母への愛」

正解は ③「母への愛」